

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan radius pelayanan sekolah dasar sudah melayani seluruh kawasan permukiman dengan luas 703,61 ha dengan persentase 100 % di Kecamatan Lubuk Sikaping, Kabupaten Pasaman. Radius pelayanan tingkat pertama yang melayani kawasan permukiman di Kecamatan Lubuk Sikaping, Kabupaten Pasaman dengan luas terlayani 693,83 ha dengan persentase 98,61%, sedangkan kawasan permukiman yang belum terlayani yaitu dengan luas 9,78 ha dengan persentase 1,39 %. Dan radius pelayanan tingkat atas yang sudah terlayani kawasan permukiman luas 654.90 ha dengan persentase 93 %, sedangkan kawasan permukiman yang belum terlayani yaitu dengan luas 48.71 ha persentase 7 %. Metode ini dilakukan dengan menggunakan standar pelayanan Permendiknas No. 24 Tahun 2007.

Berdasarkan kesimpulan dari analisis daya tampung sarana pendidikan dengan menggunakan standar pelayanan Permendiknas No. 24 Tahun 2007. dapat dijelaskan bahwa, sebagai berikut:

1. Analisis Daya Tampung Sekolah Fasilitas Pendidikan SD terdapat 36 unit Sekolah Dasar, di Kecamatan ini sebanyak 28 unit fasilitas pendidikan Sekolah dasar berdasarkan analisis tingkat daya tampungnya telah memenuhi standar dan 8 unit SD tidak tertampung atau tidak memenuhi standar Permendiknas No. 24 Tahun 2007.
2. Analisis Daya Tampung Sekolah Fasilitas Pendidikan SLTP terdapat 5 unit SLTP di Kecamatan ini sebanyak 3 unit fasilitas pendidikan berdasarkan analisis tingkat daya tampungnya telah memenuhi standar dan 2 unit SLTP tidak tertampung atau tidak memenuhi standar Permendiknas No. 24 Tahun 2007.
3. Analisis Daya Tampung Sekolah Fasilitas Pendidikan SLTA terdapat 6 unit SLTA, di Kecamatan ini sebanyak 3 unit fasilitas pendidikan berdasarkan analisis tingkat daya tampungnya telah memenuhi standar dan 3 unit SLTA tidak tertampung atau tidak memenuhi standar Permendiknas No. 24 Tahun 2007.

Berdasarkan eksisiting kebutuhan sarana pendidikan pada tahun 2030 adalah sarana pendidikan SD, sarana pendidikan SLTP dan sarana pendidikan SLTA tidak perlu dilakukan penambahan sarana pendidikan dikarenakan ketersediaan sarana pendidikan di kawasan studi sudah sangat terpenuhi untuk 10 tahun kedepannya.

## **5.2 Saran**

Untuk lebih mengoptimalkan pelayanan sarana pendidikan di Kecamatan Lubuk Sikaping, Kabupaten Pasaman Peneliti dapat memberikan beberapa saran terhadap stakeholder yang terkait didalamnya yaitu berupa:

1. Diharapkan Kementerian Pendidikan dan Dinas Pendidikan Kabupaten Pasaman untuk lebih meningkatkan fasilitas pendidikan baik dari segi pola ruang maupun sarana fasilitas pendidikan, sehingga tenaga pendidik dan siswa merasa aman dan nyaman dalam menjalankan program pembelajaran
2. Berdasarkan hasil analisis daya tampung masih terdapatnya 8 unit SD tidak tertampung, 2 unit SLTP tidak tertampung, 3 unit SLTA tidak tertampung. Untuk itu agar kebutuhan ruang kelas dapat terpenuhi daya tampungnya, maka Pemerintah Dinas Pendidikan Kabupaten Pasaman dapat menambah ruang kelas agar siswa dapat kenyamanan pada saat pembelajaran.